

Le Valberg Golf Club a accueilli la 10^{ème} édition du Trophée « Souvenir Camille Muffat », une compétition de golf organisée en mémoire de la championne olympique disparue en 2015. Créé à l'initiative du journaliste Nelson Monfort et de Philippe Candeloro, ce trophée s'est imposé au fil des années comme un moment de sport et de partage. Sur le parcours 9 trous de Valberg, niché à 1 800 mètres, de nombreuses personnalités du monde sportif, culturel, artistiques se sont réunis pour honorer la mémoire de la championne olympique de natation à travers une journée conviviale avec la compétition en formule scramble, des initiations autour du club house et une balade thématique sur le sentier Yoga. Parmi les participants : Nelson Monfort, Stephen Roche, Claudio Chiappucci, Anne Brottel, Alain Bideau, Laurence Jenkell...

Camille Muffat, niçoise d'origine, a découvert le ski sur les pistes de la station de Valberg, station fortement appréciée par ses parents et sa famille. Un an après sa tragique disparition, Charles Ange Ginésy a souhaité rendre hommage à la sportive en nommant le club house du Valberg Golf Club à son nom. Pour l'inauguration, un tournoi de golf, le « Trophée Camille Muffat » a été organisé et Philippe Candeloro a été invité conjointement avec son ami Nelson Monfort et les parents de la sportive. À travers ce trophée, le Département des Alpes-Maritimes, Valberg et la famille sportive rendent hommage à une grande championne, symbole d'humilité, de détermination et de joie de vivre. Chaque édition perpétue son souvenir, dans un esprit à la fois respectueux et chaleureux.

Charles Ange Ginésy : « Dix ans après, nous sommes toujours présents pour rendre hommage à Camille Muffat. Championne d'exception, elle a marqué l'histoire du sport français et nos cœurs à jamais. Nous sommes nombreux cette année encore pour lui rendre hommage avec des personnalités du monde du sport qui l'ont bien connu comme Nelson Monfort. À travers ce tournoi de golf, nous faisons vivre son nom, son exemple, sa lumière. Merci aux participants, aux bénévoles, aux amis de Camille : grâce à eux, son étoile continue de briller sur nos montagnes. »